

PRONUNCIAMIENTO

COEECI EXPRESA PREOCUPACIÓN ANTE CAMPAÑAS DE DESINFORMACIÓN CONTRA ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL EN EL PERÚ

La Coordinadora de Entidades Extranjeras de Cooperación Internacional en el Perú (COEECI) manifiesta su preocupación por la difusión de noticias falsas, incorrectas o incompletas a través de diversos medios de comunicación en los últimos meses; tergiversando la labor de determinadas ONGs nacionales e internacionales que defienden los derechos humanos y ambientales en el Perú.

En el marco de los desafíos que enfrenta la democracia y del incremento de los índices de inseguridad y conflictividad en el país, es importante que se garantice el espacio para el desarrollo de una sociedad civil fuerte y activa. También fortalece la democracia que los medios de comunicación cumplan su labor con veracidad, precisión y objetividad como pilares de la ética periodística.

Expresamos nuestra solidaridad con las organizaciones de la sociedad civil que han sido objeto de ataques basados en información falsa. Desde COEECI, reiteramos nuestra disposición a contribuir a un marco de cooperación internacional basado en los principios de transparencia, eficiencia y respeto a los derechos fundamentales de todos los sectores de la población, fomentando la paz social y la justicia.

Lima, 28 de mayo de 2025.

COEECI.

